

El PSOE defiende una sanidad andaluza, de titularidad pública, universal y de acceso gratuito

El PSOE de Sanlúcar prosigue estos días trasladando a los ciudadanos las propuestas que pondrá en marcha tras las elecciones del próximo domingo, a través del reparto de dípticos informativos por diferentes puntos de la localidad. Este fin de semana, los militantes se han desplazado al mercado de abastos y esta mañana han hecho lo propio en los centros sanitarios.

La sanluqueña, María José Valencia, miembro en la lista al parlamento de Andalucía por Cádiz, ha seguido, como está haciendo durante toda la campaña, intercambiando impresiones sobre sanidad y las propuestas que aporta el Partido Socialista, con una enorme cantidad de ciudadanos.

A este respecto cabe destacar que el PSOE en cara a esta campaña de las elecciones autonómicas reafirma su apuesta por una sanidad pública de vanguardia, ya que viene ofreciendo más derechos y prestaciones que ninguna otra región y garantiza la igualdad de oportunidades de todos sin excepción, frente al PP que degrada la sanidad, promoviendo la gestión sanitaria con criterios de mercado, con menos derechos, con menos prestaciones, sin avances en investigación y con retrocesos en cuanto a derechos ya alcanzados. El copago, que ya ha apoyado en Cataluña, se extenderá en próximas fechas en todas aquellas comunidades gobernadas por los populares.

En Andalucía la sanidad es uno de los pilares fundamentales del estado del bienestar, convirtiéndose en la comunidad pionera tanto en la ley de investigación de células madre, como en la ley de muerte digna, apoyando de igual forma, el desarrollo de la ley de salud sexual e interrupción voluntaria del embarazo, por la que abortar ya no es un delito, frente a un PP que prepara la ley del aborto más dura de la democracia, por la que pretenden volver a una norma de supuestos más restrictiva aún que la de 1985.

Desde el PSOE se recuerda que hoy en Andalucía nacen niños libres de la enfermedad de sus padres, niños que pueden curar a sus hermanos o que son operados incluso antes de nacer, mientras que el PP pretende imponer el copago, reducción de prestaciones, derechos de los pacientes, horarios y consultas. En las comunidades donde gobierna el Partido Popular los ciudadanos están viendo atacados estos servicios de forma espectacular, como en Castilla La Mancha donde se ha reducido la prueba del talón que se le hace a los bebés a sólo tres enfermedades, mientras en Andalucía pueden detectarse con esa misma prueba hasta 30 enfermedades congénitas.

El PSOE apuesta de manera decidida por una sanidad pública donde la atención primaria sea un elemento prioritario, incrementando los recursos y la dotación tecnológica clínica de los centros, e impulsando una ley de sostenibilidad sanitaria que consolide el carácter del sistema, de titularidad pública, universal y de acceso gratuito, que refuerce el derecho de la ciudadanía a la protección de la salud y blindando el sistema contra afanes de privatización o de inclusión de barreras económicas para el acceso a los servicios.

Durante los actos de contacto directo con el ciudadano que está desarrollando el PSOE en esta campaña, tanto María José Valencia como el resto de miembros del equipo de gobierno que participan en ellos están explicando las distancias que existen entre las medidas para atacar la crisis del PSOE y del PP: mientras que Rajoy y Arenas apuestan por la subida impositiva, el copago sanitario, el cierre o disminución de servicios básicos, el Partido Socialista aboga porque la solución a la crisis no la soporte el ciudadano, mucho menos el más desfavorecido, sino que se adopten otras medidas para salvaguardar todos los servicios médicos, educativos, de ayuda al desempleado, etcétera, que existen actualmente.